
【１年生フィールドワーク（秋田ふるさと村）（12／１）】

１年生は、生活科の学習で、横手市の秋田ふるさと村へフ
ィールドワークに出かけました。
公共の施設の利用の仕方やマナーについて学ぶフィールド

ワークとあって、最初こそ緊張しながら施設を巡っていまし
たが、ワンダーキャッスルでは、グループごとに遊具などで
楽しむことができました。友達と一緒に楽しく活動すること
ができた子どもたち。マナーやルールもしっかり守ることが
できました。

11月30日、美郷中での体験入学に参加した６年生は、体験
授業や中学一年生との集会や交流会を通して、来年度に向けて
のイメージをふくらませることができたようです。
中でも一つ先輩である中学一年生から、「自分たちも最初は
不安であったが、楽しい学校生活がその心配を打ち消してくれ
る」ことや「勉強が難しくなるが、その分、取組を工夫するこ
とで、理解できるようになる」ことなどのアドバイスがとても
役に立ったようです。
中学校生活が少し身近に感じられた６年生。小学校生活の残り
の４カ月で、進学の心構えを確かなものにしてほしいものです。
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校外での学習からたくさんのことを学びました！（各学年フィールドワーク②）

ふるさと村でアスレチックをしました。けっこうむずかしかったけど、たの

しくやれてよかったです。またいきたいです。 （〇〇〇〇）

ふるさと村でボールパークにはいりました。ボールでかくしたり、かくれた

りしておもしろかったです。たのしかったことは、アスレチックでかこさんと

いすにすわって、おしゃべりをしたことです。 （〇〇〇〇）

親しみやすく、楽しい授業でした。

今回の集会・交流会を通して、中学校生活への不安が減ったし、入学が楽しみになりました。今まで不安に思
っていた「違う学校の友達と仲良くする方法」や「家庭学習について」「部活動について」など、先輩たちが優しく
教えてくれたのでうれしかったです。中学生は、小学生より、動き方やあいさつ、返事などが全然違っていてすごい
なと思いました。私も参考にして入学に向けて準備をしていきたいです。 （〇〇〇〇）

中学生が体育館で待っている時や話を聞いている時の姿勢がとてもきれいだなと思いました。これからは、授
業の時や集会の時などに、自分も姿勢を意識していきたいなと思いました。今から意識していくことで、中学校で
注意されなくてもできるようにしたいと思いました。 （〇〇〇〇）

印象に残っていることは、部活紹介です。想像よりも部活動の数が多くてびっくりしました。魅力的な部活動が
多いので、来年の部活動見学がとても楽しみです。美郷中生の返事がとてもよく、８カ月前まで小学生だったとは
思えませんでした。小学生のうちに少しでも中学生に近づけるように意識していきたいと思いました。中学校生活
への期待が、さらに高まるよい機会となりました。 （〇〇〇〇）

中学校生活が楽しみになりました！ ～美郷中体験入学～


